

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat, karunia, serta kesehatan sehingga penelitian penulisan skripsi berjudul **“Peran *Motion Picture Association* (MPA) dalam Penyebaran Produksi Film Amerika Serikat di Indonesia”** dapat diselesaikan dengan baik. Penulisan skripsi ini ditujukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan Program Sarjana (S1) pada Prodi Ilmu Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pasundan, Bandung.

Penulis menyadari ada banyak sekali hambatan yang dihadapi selama proses mengerjakan laporan skripsi ini. Namun, dengan adanya bimbingan, motivasi, saran, serta bantuan dari berbagai pihak, Alhamdulillah penulis dapat melewati hal-hal tersebut dengan baik. Maka dari itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis, baik secara langsung maupun tidak langsung kepada;

1. Nomor satu sebagai angka pertama, penulis spesialkan kepada keluarga besar. Bapak, Ibu, Mbah Utu, Rio, dan Mas yang telah memberikan dukungan, doa, motivasi, serta hiburan yang selalu menghiasi keseruan di rumah sehingga penulis selalu merasakan dan mendapatkan rasa nyaman untuk menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Tak lupa juga untuk 3 kucing-kucingku, Moyen, Bungsu, Pocky yang selalu menghibur penulis dengan tingkah bandelnya. Terutama buat Moyen, makasih banyak ya, Moy, udah sering nemenin aku nonton dan ngerjain skripsi, selalu maksa buat nyempil diantara sela-sela meja yang sisa seuprit dengan posisi badanmu yang sangat bulat itu demi nemenin aku secara dekat.
2. Bapak Drs. Sigid Harimurti M.IPol, selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan yang penuh semangat dengan selalu memberikan saran, dukungan, dan juga do'a sehingga penulis dapat menyusun serta menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan baik. Tak lupa juga ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Bulbul Abdurachman M.Si dan Ibu Shylvia Windary S.IP., M.A., sebagaimana selaku dosen penguji penulis yang senantiasa juga telah meluangkan waktunya untuk membantu penulis dalam memberikan saran serta masukannya terhadap proses penulisan skripsi ini.
3. Untuk seluruh Dosen prodi Hubungan Internasional FISIP UNPAS, terima kasih atas segala ilmu yang telah diberikan kepada penulis selama perkuliahan.

4. Untuk sahabatku tersayang, Sherly Sephiatriani atau yang lebih suka dipanggil Cece. Makasih ya Ceee udah selalu ngasih semangat dan hiburan dikala kondisi pikiran gue selalu bertarung dengan sendirinya. Makasih udah selalu menjadi orang yang 24/7 paham, mengerti atas kondisi gue yang kadang labil, nggak jelas, sering *oversharing*, dan bisa ngimbangan kehaluan temenmu ini. Makasih udah bisa selalu ngeimbangan obrolan random kita di setiap platform; Line, Whatsapp, akun Twitter 1,2,3, akun Instagram 1,2,3 WKWKWKWK dengan topik yang berbeda disetiap akun. Makasih ya Ceceku, udah banyak kasih energi positif yang di mana hal itu sama sekali nggak bisa digantikan oleh materi apapun. Gue amat sangat beruntung punya lo di dunia ini, sumpah, words really can't describe how much I love and appreciate you more than I always said that to you. Thank you for being my best best best friend, thank you for being born, and thank you for being you. Hidup gue terlalu banyak kejutan, dan lo salah satunya yang selalu jadi pemberi kejutannya itu. Love you lots!<3. Yuk bisa yuk kita kejar mimpi dan harapan yang selalu kita omongin tiap saat. Semoga hal-hal positif yang selalu kita harapkan kedepan bisa menjadi doa yang terkabul ya, biar bisa kita kenang manis selama hidup. Aamiin.
5. Untuk Dhiya'un, Jayang, Rizka, Lia, terima kasih banyak yaa kaliaaann karena udah banyak ngasih suka-duka dan bahan gibahan yang bikin aku punya momen keseruan lainnya selama hidup. Dhiya'un, makasih atas kehebohan dirimu di Twitter yang bikin aku ngerasa punya temen seperhaluan yang sama. Jayang, makasih udah sering ngasih rekomen anime yang akhirnya virusmu ini bikin aku pengen masuk ke dunia anime :>. Rizka aka Chika, makasih banyak udah suka nanggapi curcolan dadakan aku:") dari obrolan kucing, "temen", tugas, wah banyakkk wkwkwk. Terakhir, Lia aka Ciao, makasih ya Li dulu pas SMA udah mau jadi partner bobo bareng kalo udah masuk pelajaran Bahasa Indonesia wkwkwkwk. Intinya, makasih kalian semua udah ngasih warna keseruan dalam pertemanan ini. Walaupun group chat kita sering sepi, tapi sekalinya ngumpul wah itu sih kita jagonya ya buat ngerumpi hahaha. Thank you guys! See you on top pokoknya mah.
6. Untuk Icha dan Litha sebagai pelengkap ke-randoman group Orgil. Makasih banyak yaa udah selalu bagi pengalaman dan keseruannya atas hidup gue yang gini-gini aja. Nggak nyangka sih bisa awet teman online sama kalian berdua dari tahun 2015 kan ya? Dulu dipertemukannya dari group 1D yang membernya

nyampe 50-an, terus menyusut jadi 20an karena group kita jadi korban kicker, eh sekarang malah sisa kalian berdua + cece. Dan ga disangka-sangka sampe sekarang masih temenan yang awalnya cuma bikin multi-chat di Line, sekarang udah bisa sampe bikin playlist Spotify bareng, nobar di Zoom, bahkan sampe patungan buat langganan Disney+ wkwkwkwk. Makasih banyak guys udah mau bantu ngehibur gue dengan ngajakin ini itu secara virtual ditengah-tengah gue sedang memusingkan skripsi ini. Tanpa kalian kayaknya group “Orgil” atas kesadaran kalau selama ini kita sering banyak menggilai hal yang sama ga akan pernah ada deh. Semoga pertemanan kita makin langgeng dan bisa cepet ketemuan lagi! Karena satu-satunya kita *meet-up* tuh pas nonton *Maze Runner: The Death Cure*, mana keluar studio mukanya pada sebab jadi ga sempet foto bareng 😞

7. Untuk Ryani Fydia Sembiring. Hai kamuuu, makasih yaa udah selalu jadi orang hebat yang bisa aku jadiin contoh nyata bahwa kita bisa laluin hal-hal berat dalam hidup secara pelan-pelan dan terbaik dalam versi kita. Makasih udah mau menampung keluh-kesahku soal kuliah, tugas, dan film. Makasih juga udah mau jadi orang 24/7 yang bisa diajak ngobrolin soal kehidupan, film, series, drakor, anime, dan mau kalau diajak pergi nonton dan ngehedon bareng:’D. Semangat terus, yaa Ryani. Kamu tuh orang hebat, kamu orang baik, pasti masih ada banyak kebaikan dan cinta yang terus ngalir ke kamu. Semoga pertemanan kita juga bisa langgeng kedepan yaaa hehe. Aamiin.
8. Untuk Nur Maulani, makasih banyak ya Lan dari awal ngajuin judul sampe detik-detik penulisan skripsi ini udah jadi orang yang mau berbagi ilmunya ke aku. Maaf kalau aku suka banyak ngerepotin sama nanya-nanya mulu:(he he. Makasih udah mau jadi temen curcol juga. Ditunggu kabar baik kamu kedepan dengan harapan yang selalu kamu cita-citakan ya, Lan!
9. Untuk Oppah dan Nabila. makasih banyakkkk yaa kalian dari awal semester 1 sampai sekarang udah mau terima aku jadi teman kalian apa adanya. Makasih untuk Oppah, yang kosannya dulu selalu mau dijadiin *basecamp* kita buat tidur siang abis kelas, makasih juga Nabila yang ternyata kita punya banyak kesamaan, sama-sama suka kucing dan halu :’D. Sukses terus yaa kalian!
10. Untuk akun TxdariHI, makasih mimin udah ngelahirin akun *si paling HI* yang selalu ngasih banyak *insight* yang sangat informatif. Sebagai anak HI yang

walaupun jenis penelitian ini mengundang pertanyaan “*HI-nya ada dimana?*”, segala informasi dari akun mimin setidaknya bisa bikin saya masih tergolong jadi anak HI karena secara ga langsung sering banyak dapet wawasan dari para followers mimin yang juga aktif ngasih opininya terhadap isu yang lagi diobrolin. Terus juga bikin saya seenggaknya ga buta-butanya banget lah, alias ga plang-plongo pas kelas dulu hahaha. Walaupun saya juga mengakui diri ini sangat dableg, tapi setidaknya dari aktifnya akun ini yang sering ngasih info berita-berita terkini, saya jadi cukup tau sama berita yang lagi diomongin sama anak-anak di kelas dulu hehe.

11. Untuk 5SOS, Greyson Chance, Declan McKenna, Valley, Neck Deep, Mayday Parade, Simple Plan, The Script, Westlife, Tulus, thank you for making good music till this day. Musik-musik kalian terlalu sering menemani penulis mengerjakan skripsi ini hingga larut. Untuk Hans Zimmer juga! Terima kasih banyak paaakk udah ngelahirin banyak musik yang dentumannya sangat luar biasa. Musikmu tuh selalu jadi pilihan yang paling pas, oke, dan mantap buat dijadiin teman ngerjain skripsi bareng.
12. Untuk Vina Novianti. Vinaaa, makasih banyak yaa udah mau bagi pengalaman dan cerita-cerita lucu soal skripsian. Padahal sebelumnya tuh kita keitung jaraaaaang banget ngobrol ini-itu, tapi pengerjaan skripsi ini emang selalu bisa bikin cerita. Makasih udah sering bantu aku ini-itu kalau akunya kebingungan ngerjain skripsi, makasih udah selalu menjawab segala pertanyaan-pertanyaanku, makasih juga udah mau diajak bimbingan bareng hehehe. Huhuhu maafin yaa aku suka banyak banget nanya ke kamu:(. Sukses terus Vina, ditunggu cerita dan kabar baik kamu kedepan ya! <3.
13. Untuk Ervina dan Shafira. Makasih kalian udah bagi banyak pengalaman dan cerita soal lontang-lantungnya ngerjain skripsi dari proses ngerjainnya, pengalaman sempro, sampe bahasan kucing juga wkwkwk. Makasih juga waktu itu pas liburan semester udah ngajakin aku buat ikutan daftar magang di Disbudpar:” sukses terus yaa kalian!
14. Untuk para sinefil yang ada di Twitter, Letterboxd, dan Instagram, makasih banyak udah sering ngeramein timeline akun sosial media gue selama ini. Terutama akun-akun yang ada di Twitter, makasih banyak udah selalu kasih banyak *update-an* seputar dunia film dan banyak numpahin teh atau bikin teh yang siap dipadukan untuk dijadikan bahan merujuk bersama. Berkat obrolan

kalian tentang dunia film, gue jadi lebih banyak eksplor ruang sinema yang belum pernah gue cicipi sebelumnya, banyak kenal orang juga yang bisa diajak *sharing* kesukaan yang sama, dan akhirnya bisa kenal sifat orang kalau lagi ngebelain film favoritnya yang dijelek-jelekkin itu gimana hahaha. Bahkan lebih kenal juga sama orang-orang yang terpantau sering ngasih titik koordinat tempat ngerujak. Berkat kalian, gue jadi ga minder lagi ketika gue ditakdirkan sebagai pemakan tempe, sedangkan kalian pemakan keju.

15. Terakhir, terima kasih kepada diri sendiri hehehehe. This gonna sound very narcissistic, tapi ya gapapa, toh kalo kata Tulus sih, hebat dia, terus menjagamu dan sayangimu. Alhamdulillah yaAllah akhirnya bisa kelarrrrrrr juga skripsweetku ini :”D. Makasih ya dil, udah berjuang sampe sejauh ini. Even though there are a LOT of things that you’ve been through, look at them now. Lo bisa mengatasi segala kecemasan dan ketakutan lo satu-persatu kan? Walaupun belum bisa total banget, at least you’ve already proven to yourself that every traumatic shit that happens in your life, can actually pass as you understand who you are and what you believe to forget whatever happened to you in the past. Makasih udah mau berjuang atas diri sendiri dengan segala bentuk *overthinking* yang selalu nyerang lo di malam hari, serta segala ketakutan yang sering menghambat tindakan-tindakan lo. Gue yakin lo pasti bisa buat kurangin hal-hal negatif yang sering bikin diri lo merasa terhambat dan mikirin hal-hal buruk lainnya kok, Gapapa gagal, gapapa buat bilang kalo lo lagi nggak baik-baik aja, tapi udahnnya harus bisa semangat lagi ya. Harus berjuang atas kebahagiaan lo yang udah sering dirampas oleh orang-orang yang nggak mengerti tentang lo—, tentang perasaan lo. I know you’re strong enough to deal with the evil things, so make it proof and never give up. Every bad thing will always be repaid with a million days of kindness and happiness. Inget itu!